

TRANSPARENCIA

Los regalos a las autoridades en diciembre

Chocolates, licores y libros fueron los regalos que más recibieron en diciembre 2025 las autoridades según declararon vía Ley de Lobby.

Pero en temporada navideña, algunos presentes escaparon de la media. El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, fue agasajado con un "reloj pulsera marca Festina" de parte de la Corporación administrativa del Poder Judicial.

Otra que obtuvo un reloj fue la ministra de Obras Públicas, Jessica López, en audiencia el 12 de diciembre con la alcaldesa de Combarbalá, Marta Carvajal.

La fiscalía general de Bolivia, obsequió al fiscal nacional, Ángel Valencia, una "gargantilla", mientras que la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, recibió un "feto de goma" de la asociación gremial de matronas y enfermeras por la vida.

A la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, los "representantes locales de China" le enviaron una bufanda de seda y la embajada de Vietnam un whisky a subsecretario de Defensa, Ricardo Montero.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, informó 14 pares de zapatos donados por la Agrupación feria del calzado.